

都城フィロソフィを策定しました。

ところで、本市ではこのたび、職員の皆さんのお力をお借りして「都城フィロソフィ」を策定いたしました。まずは、素晴らしいフィロソフィを策定していただいた事務局、策定委員会のメンバーとしてご尽力いただいた職員の皆さんに心から感謝申し上げます。ありがとうございます。

「都城フィロソフィ」とは、都城市役所で一番大切な資源である人財(ヒト)、すなわち、職員の皆さん一人ひとりの人財育成によって組織(市役所)活性化を図って日本一の市役所となり、その結果、市民の幸福と市の発展を実現するための人財育成の重要な指針ではありますが、この中には、私がこれまで事ある毎に職員の皆さんにお話してきた「仕事をする上での8つの心得」や「自治体経営の考え方」も包含されています。

都城フィロソフィを策定しました。

ここで一点、一部の職員の皆さんからご質問のあった「日本一の市役所とは何か？」についてですが、私の考えとしては、日本一の市役所とは、市役所に対して一番厳格な目を持っていらっしゃる「都城市民」の皆様から、「うちの市役所・職員は素晴らしい！日本一だ！」と言われるようになることであると考えています。

いずれにしても、今後、職員の皆さんには常時携行できる「都城フィロソフィ」手帳が配付されると思いますが、本市ではこの「都城フィロソフィ」も活用しながら更なる人財育成を進め、市民の幸福と市の発展の実現を更に進めてまいりたいと考えておりますので、職員の皆さんの御理解、御尽力を宜しくお願い致します。